



## La voz del Papa

“La auténtica opción por los más pobres y olvidados, al mismo tiempo que nos mueve a liberarlos de la miseria material y a defender sus derechos, implica proponerles la amistad con el Señor que los promueve y dignifica. Sería triste que recibieran de nosotros un código de doctrinas o un imperativo moral, pero no el gran anuncio salvífico, ese grito misionero que apunta al corazón y da sentido a todo lo demás. Tampoco podemos conformarnos con un mensaje social. Si damos la vida por ellos, por la justicia y la dignidad que ellos merecen, no podemos ocultarles que lo hacemos porque reconocemos a Cristo en ellos y porque descubrimos la inmensa dignidad que les otorga el Padre Dios que los ama infinitamente.

Ellos tienen derecho al anuncio del Evangelio, sobre todo a ese primer anuncio que se llama kerygma y que «es el anuncio principal, ese que siempre hay que volver a escuchar de diversas maneras y ese que siempre hay que volver a anunciar de una forma o de otra». Es el anuncio de un Dios que ama infinitamente a cada ser humano, que ha manifestado plenamente ese amor en Cristo crucificado por nosotros y resucitado en nuestras vidas. Propongo releer un breve resumen sobre este contenido en el capítulo IV de la Exhortación *Christus vivit*. Este anuncio debe resonar constantemente en la Amazonia, expresado de muchas modalidades diferentes. Sin este anuncio apasionado, cada estructura eclesial se convertirá en una ONG más, y así no responderemos al pedido de Jesucristo: «Vayan por todo el mundo y anuncien el Evangelio a toda la creación» (Mc 16,15). (Exhortación apostólica postsinodal *Querida Amazonia*)



## Avisos parroquiales

- El próximo sábado día 15, tendremos cine fórum en la parroquia, con la proyección de la película “El mago de Oz”. Será a las 17:15 horas.

## Qué ver

### CORAZÓN ARDIENTE

**Intérpretes:** Karyme Lozano, María Vallejo-Nájera, Carmelo Crespo, Yolanda Ruiz, Claudio Crespo. **Producida por:** Goya Producciones

“El Corazón de Jesús es el símbolo por excelencia de la misericordia de Dios; pero no es un símbolo imaginario, es un símbolo real, que representa el centro, la fuente de la que ha brotado la salvación para la entera humanidad”. (PAPA FRANCISCO)

Corazón Ardiente narra la historia de Lupe Valdés (Karyme Lozano), escritora de éxito que investiga las apariciones del Sagrado Corazón de Jesús en busca de inspiración para su próxima novela.

Guiada por María (María Vallejo-Nájera), experta en misterios, Lupe descubrirá las revelaciones a Santa Margarita María de Alacoque y conocerá a santos, asesinos, exorcistas, papas, presidentes, conspiradores..., así como milagros y crímenes.

Al hilo de su investigación, Lupe irá descubriendo también los secretos de su propio corazón, afligido por viejas heridas que necesitan ser sanadas.

En Madrid podremos verla a partir del 21 de febrero en los siguientes cines: La Dehesa Cuadernillos (Alcalá de Henares), Tresaguas (Alcorcón), Teatro Fernández-Balder (Torrelodones, con un único pase el día 1 de marzo), y en Madrid en los cines Conde Duque Verdi de Alberto Aguilera, Conde Duque Santa Engracia, Pequeño Cine Estudio, Cine Paz y Mk2 Palacio de Hielo.



## La Iglesia en movimiento

### Comunión y Liberación

Este movimiento, fundado por D. Luigi Giussani, sacerdote de Milán, se autodefine como una propuesta de educación en la fe cristiana. Una educación que no acaba a una determinada edad, sino que continúa siempre, porque siempre se renueva y se profundiza. Lo mismo ocurre con el Evangelio que, a pesar de ser escuchado mil veces, revela siempre aspectos nuevos. Es lo que sucede en la experiencia del amor humano, en la creación artística e incluso en la simple vida diaria. La búsqueda de la verdad, la belleza, la justicia y la felicidad no se agota nunca. Lo mismo se da con la educación en la fe que hace del cristianismo una aventura en la vida y no una simple “preparación” para la vida.



<b>Lunes</b>	<b>10</b>	Santa Escolástica, virgen	No precepto	Hermana de san Benito, nació en Nursia (Italia), hacia el año 480. Se entregó a Dios como su hermano y le siguió al Monte Casino, donde murió hacia el año 547.
<b>Martes</b>	<b>11</b>	Nuestra Señora de Lourdes	No precepto	En el año 1858 la virgen María Inmaculada se apareció a Bernardita Soubirous, cerca de Lourdes (Francia), dentro de la cueva de Massabielle. Por medio de esta humilde jovencita, María llama a los pecadores a la conversión, suscitando un gran celo de oración y amor, principalmente como servicio a los enfermos y pobres.
<b>Miércoles</b>	<b>12</b>		No precepto	
<b>Jueves</b>	<b>13</b>		No precepto	
<b>Viernes</b>	<b>14</b>	Santos Cirilo y Metodio. Patronos de Europa	No precepto	Cirilo, nacido en Tesalónica, hizo brillantes estudios en Constantinopla. En unión de su hermano Metodio se dirigió a Moravia a predicar la fe. Entre los dos publicaron los textos litúrgicos en lengua eslava escritos en caracteres «cirílicos», como después se designaron. Llamados a Roma, Cirilo murió allí el 14 de febrero del año 869. Metodio, consagrado obispo, marchó a Panonia, donde desarrolló una infatigable labor de evangelización. Tuvo que sufrir mucho a causa de los envidiosos, pero contó siempre con el apoyo de los papas. Murió el 6 de abril del año 885 en la ciudad checoslovaca de Vellehrad.
<b>Sábado</b>	<b>15</b>		No precepto	
<b>Domingo</b>	<b>16</b>	VI Domingo del Tiempo Ordinario	Domingo	

**16 de febrero**  
**(6º domingo del Tiempo Ordinario –Ciclo A–)**  
**Lectura del santo Evangelio según san Mateo 5, 17-37**

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: «No creáis que he venido a abolir la Ley y los profetas: no he venido a abolir, sino a dar plenitud. En verdad os digo que antes pasarán el cielo y la tierra que deje de cumplirse hasta la última letra o tilde de la ley. El que se salte uno sólo de los preceptos menos importantes, y se lo enseñe así a los hombres será el menos importante en el reino de los cielos. Pero quien los cumpla y enseñe será grande en el reino de los cielos. Porque os digo que si vuestra justicia no es mayor que la de los escribas y fariseos, no entraréis en el reino de los cielos.

Habéis oído que se dijo a los antiguos: “No matarás”, y el que mate será reo de juicio. Pero yo os digo: todo el que se deja llevar de la cólera contra su hermano será procesado. Y si uno llama a su hermano “imbécil”, tendrá que comparecer ante el Sanedrín, y si lo llama “necio”, merece la condena de la “gehenna” del fuego. Por tanto, si cuando vas a presentar tu ofrenda sobre el altar, te acuerdas allí mismo de que tu hermano tiene quejas contra ti, deja allí tu ofrenda ante el altar y vete primero a reconciliarte con tu hermano, y entonces vuelve a presentar tu

ofrenda. Con el que te pone pleito, procura arreglarte enseguida, mientras vais todavía de camino, no sea que te entregue al juez, y el juez al alguacil, y te metan en la cárcel. En verdad te digo que no saldrás de allí hasta que hayas pagado el último céntimo.

Habéis oído que se dijo: “No cometerás adulterio”. Pero yo os digo: todo el que mira a una mujer deseándola, ya ha cometido adulterio con ella en su corazón. Si tu ojo derecho te induce a pecar, sácatelo y tiraló. Más te vale perder un miembro que ser echado entero en la “gehenna”. Si tu mano derecha te induce a pecar, córtatela y tiralá, porque más te vale perder un miembro que ir a parar entero a la “gehenna”.

Se dijo: “El que se repudie a su mujer, que le dé acta de repudio.” Pero yo os digo que si uno repudia a su mujer –no hablo de unión ilegítima– la induce a cometer adulterio, y el que se casa con la repudiada comete adulterio.

También habéis oído que se dijo a los antiguos: “No jurarás en falso” y “Cumplirás tus juramentos al Señor”. Pero yo os digo que no juréis en absoluto: ni por el cielo, que es el trono de Dios; ni por la tierra, que es estrado de sus pies; ni por Jerusalén, que es la ciudad del Gran Rey. Ni jures por tu cabeza, pues no puedes volver blanco o negro un solo cabello. Que vuestro hablar sea sí, sí, no, no. Lo que pasa de ahí viene del Maligno».

**COMENTARIO AL EVANGELIO**  
**Un miembro «amputable»**

De un padre de la Iglesia llamado Orígenes, que vivió en el siglo III, dicen las malas lenguas que nunca fue canonizado porque, queriendo cumplir las palabras del evangelio de hoy (Si tu ojo derecho te hace caer, sácatelo y tiraló. Más te vale perder un miembro que ser echado entero en el infierno), se mutiló a sí mismo amputándose el miembro que le hacía caer. Supongo que son infundios. Pero... Desde luego que a nadie pide Dios que mutile su cuerpo. Pero sí nos invita a considerar que cualquier renuncia está justificada para evitar el pecado. Te hablaré de otro miembro más «amputable»: el teléfono móvil. Para muchos, es ya un miembro de su cuerpo. Sin él, no se sienten enteros. Te hablaría de cómo, para muchos adolescentes, ese artefacto es una ventana abierta a la pornografía y a todo tipo de tentaciones que los apartan de Dios. No pediré que queméis los teléfonos en una pira; yo también tengo el mío. Pero, para evitar que reemplacen a Dios –el Único necesario– os invitaré a prescindir de ellos de cuando en cuando durante varias horas. Es un buen ayuno. Nos libera de esclavitudes inútiles, y nos ata al Señor.

(Rey Ballesteros, José-Fernando. Evangelio 2019: El evangelio de cada día)



**"NO CREAIS QUE HE VENIDO A ABOLIR LA LEY Y LOS PROFETAS: NO HE VENIDO A ABOLIR, SINO A DAR PLENTUD"**